
CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE  1 

CMDCA 2 

ASSEMBLEIA ORDINÁRIA 3 

 Ata nº. 16/2022 4 

(Plenária Híbrida) 5 

Aos oito dias do mês de junho de dois mil e vinte dois, às quatorze horas, reuniram-se para 6 

Assembleia Ordinária do CMDCA, sob coordenação da Presidenta ROBERTA GOMES MOTTA, e 7 

na presença dos: 8 

CONSELHEIROS DA SOCIEDADE CIVIL: Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de 9 

Moços do RS – ACM; Rosana Fernandes Nunes, Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais 10 

de Porto Alegre, APAE/Porto Alegre; Lenira Leites da Silva, Círculo Operário Porto Alegrense; 11 

Priscila Contini Marcondes, Federação Espírita do Rio Grande do Sul – FERGS; João Batista 12 

Machado da Rocha, Fundação O Pão dos Pobres de Santo Antônio; Sheila Aparecida Maia 13 

Teixeira, Instituto Pobres Servos da Divina Providência – IPSDP; Viturugo Rinaldi de Miranda, 14 

Casa do Menino Jesus de Praga; Neusa Maria Telles, Obra Social Imaculado Coração de Maria 15 

– OSICOM; Paulo Francisco da Silva, Pequena Casa da Criança; José Alfredo Nahas, Parceiros 16 

Voluntários; Everton Silveira, Instituto Cultural São Francisco de Assis – CPCA; Arlei Márcia 17 

Weide, Movimento dos Direitos da Criança e do Adolescente – MDCA; Rose Ceroni Canabarro 18 

e Maria do Carmo Hernandorena, União Sul Brasileira de Educação e Ensino – USBEE:  19 

CONSELHEIROS DO GOVERNO: Letícia Giardin, Fundação de Assistência Social e 20 

Cidadania – FASC; Otília Maria Henz de Abreu, Secretaria Municipal da Fazenda – SMF; Aline 21 

Borges, Secretaria Municipal do Esporte, Lazer e Juventude – SMELJ; e Carlos Fernando 22 

Simões Filho, Secretaria Municipal de Governança Local – SMGOV. 23 

DEMAIS PRESENTES:  24 

Carlos Eduardo, Cláudia Bandeira e Luiz Henrique Frota, Administrativos 25 

CMDCA/FUNCRIANÇA; Patrícia Costa Ribeiro, Taquígrafa – TG Taquigrafia.  26 

PAUTA:  27 

1. Abertura;  28 

2. Debates e Deliberações;  29 

2.1. Comissões: Executiva, Finanças, Políticas e Reordenamento;  30 

3. Informes.  31 

Após a conferência de quorum foram abertos os trabalhos: 32 
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1. ABERTURA 33 

2. DEBATES E DELIBERAÇÕES: 34 

2.1. COMISSÕES: EXECUTIVA;  35 

Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Pessoal, buenas! Vamos 36 

iniciar a plenária com as pautas que nós temos hoje. Então, as pautas da Executiva é poder 37 

compartilhar com vocês que foi lançado, conforme nós colocamos no grupo, o edital na semana 38 

passada. O edital, então, está ok, está lançado, publicado. A gente tem 30 dias, a nossa 39 

responsabilidade agora é espalhar e compartilhar para o número maior de pessoas que possam 40 

participar, ele tem que ter uma abrangência bem grande esse edital. Então, é a gente poder 41 

compartilhar nesse período de 30 dias para no mês que vem começar o processo. E na última semana 42 

de junho já nos programarmos para a semana de análise, já deixar tudo ok para a semana de análise 43 

como um todo. A segunda questão que nós temos, não sei se o Everton entrou ou não. Acho que o 44 

Everton não está conosco ainda. Então, nós passamos para a segunda parte. O próximo é o Edital 45 

Itaú, que nós aprovamos na semana passada. Nós vamos passar para a PGM para análise para que a 46 

gente possa encaminhar. Mas é bem importante que a gente possa compartilhar com os colegas que 47 

se não tiver retorno da PGM nós não podemos lançar, porque nós não podemos receber editais sem 48 

a contrapartida. Inclusive, vou aproveitar para pedir que Luiz Henrique envie um e-mail para o Itaú 49 

solicitando que quando eles programarem esses editais, que eles já possam com antecedência nos 50 

avisar, que a gente já pode com antecedência se programar para receber os documentos. Aí a gente 51 

já manda no início do ano e tudo mais, conforme prevê o MROSC, termos de editais e tudo mais. 52 

Como a gente não uma procuradoria própria tem que passar para a PGM, acaba demorando um 53 

pouco mais o nosso encaminhamento e o encaminhamento para PGM. Então, pessoal, eu vou 54 

inverter a ordem, o Everton pediu para inverter a ordem, tem um compromisso urgente, ele está 55 

conosco, para iniciar por ele a pauta de hoje, que é a pauta da SEMANECA. Bem-vindo, Everton. 56 

Está contigo a pauta. 57 

- SEMANECA: 58 

Everton Silveira, Instituto Cultural São Francisco de Assis – CPCA: Boa tarde a todos e todas. 59 

Pessoal, é o seguinte, nós estamos aos poucos recuperando um pouquinho das questões da 60 

SEMANECA. Semana passada a gente acabou não retomando, porque a nossa plenária foi um 61 

pouco menor, mas hoje, então, assim, o que a gente andou, né? Uma das propostas que nós tínhamos 62 

era retomar aquela campanha dos Monstrinhos com a RBS. A Roberta entrou em contato com eles e 63 

não será possível, porque a RBS está com outra estratégia de marketing. Então, eles não querem 64 

lançar, não têm interesse em fazer o lançamento da campanha. Então, a nossa ideia segue de 65 
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mantermos, nós criamos um release, passei o link para a Roberta, para a gente passar esse link nos 66 

espaços de comunicação das OSC, né. É para elas prospectarem junto às pessoas que elas tiverem 67 

conhecimento e a própria Prefeitura, para a gente poder começar a receber demanda da própria 68 

mídia, para que nós possamos ter algum tipo de incursão na mídia. É no sentido de que a gente possa 69 

ir falar sobre o ECA e os 32 anos. A ideia deste ano é que a gente possa fazer um repacto social 70 

sobre a questão do ECA, que a gente possa voltar a debater as questões que são basilares do ECA. E 71 

a ideia é que a gente possa mandar esse release para vários espaços, onde daqui a pouco nós vamos 72 

estar sendo chamados para participar de atividades.  Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de 73 

Moços do RS – ACM: O pessoal da RBS se colocou à disposição para o editorial do mês de julho e 74 

alguns dias de julho, poder ajudar nesse release e dar um horário da mídia da RBS. Também o 75 

editorial para auxiliar na campanha que a gente gostaria de colocar em pauta. Então, eles falaram que 76 

a campanha não poderia, porque estão com outra questão, mas eles se colocaram à disposição para 77 

isso. Só para complementar, Everton. Everton Silveira, Instituto Cultural São Francisco de Assis 78 

– CPCA: Nós tivemos uma ideia, e hoje de manhã demos mais uma conversadinha sobre ela, que é a 79 

criação dos Embaixadores do ECA. A ideia é que nós possamos, eu até escrevi aqui, é: Promover 80 

entre as escolas e instituições sociais que adotem iniciativas de destacar em uma criança ou 81 

adolescente que tenham capacidade de multiplicar práticas sociais e educativas com seus pares e 82 

disseminar conhecimentos relativos ao ECA e as diferentes formas de colocar em prática no seu 83 

dia a dia. Então, a ideia é que essas crianças e adolescentes deverão passar por um processo de 84 

imersão, juntamente com educadores e facilitadores que nós destacaríamos, para desenvolver 85 

técnicas de reconhecer e conhecer o ECA, também reproduziu o ECA nos seus espaços sociais e 86 

educativos. Seria nós mandarmos para a Secretaria de Educação um documento, avisando que nós 87 

gostaríamos de que cada escola das suas redes pudesse mandar um jovem, isso no futuro, não neste 88 

momento, mas que esses jovens todos, de todas as escolas do Município pudessem ter suas 89 

representações. Esse suporte a esse trabalho de multiplicadores das atividades aconteceria durante 90 

alguns encontros durante o ano de 2023, não este ano, porque a gente não tem tempo, mas este ano 91 

seria para a gente poder constituir uma comissão formada já por jovens. Nós tivemos a ideia de 92 

escolher mais ou menos uns 30 a 40 jovens das nossas entidades, de preferência jovens que já estão 93 

mobilizados, ou do trabalho educativo, ou jovens que hoje são do centro da juventude, jovens da 94 

aprendizagem, escolher entre esses jovens e formar uma comissão. Essa comissão, então, teria o 95 

papel de pensar esse cronograma de formação e escolha desses jovens. Esses jovens passariam por 96 

encontros, produziriam materiais e também seriam capacitados para fazer essas recuperações do 97 

ECA, né. E faria o material pedagógico denominado Mochila do ECA, que seria parecido com 98 
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aquele Maleta da Juventude ou Maleta do Futura, que vocês conhecem ali, que o Canal Futura tem, 99 

com vários recursos audiovisuais, de pesquisa, bibliográficos e os próprios “Equinhas”, que 100 

poderiam ser utilizados nessas atividades e depois ficaria nas bibliotecas e para uso das escolas. Nós 101 

pensamos, então, em produzir um projeto, enquanto Conselho, junto com alguma entidade ou com o 102 

Fórum, justamente para captar recursos para essa finalidade, né. Os embaixadores devem ser 103 

certificados pelo CMDCA, assim que concluírem o processo de formação, pelo próprio Conselho, se 104 

possível pela autoridade do Município, que é o Prefeito. Fazer um ato bonito e esses jovens serem 105 

certificados. Em 2022 a ideia é que na SEMANECA a gente nomeie essa comissão de jovens 106 

escolhidos entre as OSC e nessa formação desse grupo a gente faça um coquetel de instalação dessa 107 

comissão, que seria a comissão de organização desse trabalho. Além disso, nós pensamos que outras 108 

ações, além dessa de produzir com os jovens, para dar vultuosidade para o evento, seria justamente 109 

se a gente pudesse manifestar uma intenção de abertura de um edital para a composição da maleta, 110 

porque a maleta é um custo alto. Nós vamos ter que também ver uma entidade que possa produzir 111 

essa maleta. E outro edital, que é um edital para um concurso entre os jovens, onde esses jovens 112 

seriam desafiados a produzirem um aplicativo de resgate ao ECA, que pudesse trabalhar o ECA 113 

como instrumento do cotidiano na garantia de direitos, que tivesse recursos informativos, formativos 114 

e interativos, para fazer denúncia, que tivesse os canais de suporte à juventude, à comunidade, às 115 

escolas. Um APP mesmo produzido pelos jovens, com todas as funcionalidades que eles entendam 116 

necessárias. E também outro, no mesmo edital, outro desafio seria que as juventudes, por grupos, 117 

pudessem desenvolver um jogo de aplicativo, que pudesse ter em celulares, onde trabalhasse o ECA 118 

também no aspecto do espaço de garantia de direitos, que possa ser relativo à proteção à infância e à 119 

juventude. Então, seriam essas três ações, digamos assim, que nós pensaríamos em substituição a 120 

uma campanha, bem entre a juventude e as escolas. Eu acho que é isso que tem de novidade. A 121 

comissão também está preparando um relatório com informações relativas às questões da infância e 122 

da juventude, que servirá também de base para esses espaços de mídia, com dados relativos a alguns 123 

pontos: empobrecimento populacional; situação de rua; trabalho infantil; trabalho precoce; 124 

exploração sexual; redução das políticas públicas; educação e pandemia; pós-pandemia; saúde 125 

mental; letalidade infanto-juvenil; educação infantil; serviço convivência; aprendizagem institucional; 126 

acolhimento institucional e motivos. Então, esse grupo está elaborando um documento que vai servir 127 

para nós de suporte para essas questões. Roberta, então, era isso. Nós falamos com o Doutor 128 

Konzen, mas ele não deu retorno ainda, que é uma das pessoas que nós ficamos, caso sejamos 129 

convidados pela mídia, representar o CMDCA. Também o Rodrigo Gonzales, ele está de férias, mas 130 

a Arlei vai falar com ele. E a Rose ficou de ver um jovem, que hoje é educador no CESMAR, 131 
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também para ficar nesse trio de suporte. Sheila Aparecida Maia Teixeira, Instituto Pobres Servos 132 

da Divina Providência – IPSDP: Então, sobre a questão da audiência pública, que nós também 133 

estamos organizando, eu e a Arlei entramos em contato com o MP para ter o auditório lá do MP. 134 

Eles disseram que estão com muitas demandas internas e que já estava reservado para o Conselho. 135 

Aí nós fomos ver, mas não era para o Conselho, era para o Fórum, eles fazem confusão, né. Na 136 

verdade, o Fórum solicitou para fazer plenárias naquele auditório e tem uma agenda até o fim do 137 

ano, a partir do mês que vem. Então, eu conversei com a Elaine para ver com ela, talvez da 138 

possibilidade da gente fazer alguma coisa conjunta para aproveitar o espaço e o pessoal que vai estar 139 

reunido já, né. Ela concordou com a ideia, ela falou com o grupo e eles sugeriram que fosse no dia 5 140 

de julho e que fosse a plenária mais cedo, aí, ás 15 horas a gente começa com a audiência até às 17 141 

horas. Não sei o que vocês acham. A gente achou que é válido para aproveitar o espaço e o público. 142 

Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Eu só tenho medo que as 143 

pessoas não fiquem, mal ficam para a plenária, vão saindo. Essa é a minha preocupação. Sheila 144 

Aparecida Maia Teixeira, Instituto Pobres Servos da Divina Providência – IPSDP: É um risco, 145 

mas acho que um bom grupo vai permanecer. [Inaudível/interferência no áudio]. Agora a gente tem 146 

que fazer os convites. Tendo o espaço definido e horário fica mais tranquilo. Roberta Gomes 147 

Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Nós recebemos o retorno da Câmara de 148 

Vereadores, ente público não pode utilizar a tribuna, tem uma coisa assim, tem que ser feito o pedido 149 

por uma instituição. Então, nós pensamos em pedir igual para fazer uso da palavra, mas não 150 

enquanto Conselho, enquanto Fórum. Só para explicar que todos os encaminhamentos tirados antes 151 

foram feitos e se teve alguma alteração é em função desses retornos que nós tivemos. Everton 152 

Silveira, Instituto Cultural São Francisco de Assis – CPCA: Mas eu já estou articulando com um 153 

vereador, porque tinha essa possibilidade. Então, a gente vai ser convidado por um vereador a fazer 154 

uso da tribuna. Agora preciso mandar o release que nós temos ali para poder organizar com eles, 155 

mas já está na mão. Era isso aí. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – 156 

ACM: Eu agradeço à equipe da Políticas, porque a gente inicialmente pensa em estrutura e quando 157 

vai colocar em prática as coisas se alteram e precisam ser reorganizadas. Eu venho acompanhando 158 

com a equipe, deu trabalho, deu demanda. Então, só para fazer o histórico que a equipe vem 159 

trabalhando e está ótimo, está super bem encaminhado. O Carlos me lembrou uma questão durante a 160 

semana e nós temos que aprovar aqui, a gente já tem gravada a confecção de ECAs para passar por 161 

edital e fazer. A gente sabe que isso é um trâmite demorado. Nós poderíamos aprovar já a confecção 162 

dos 10 mil ECAs, que está gravado já no nosso orçamento e já encaminhar a resolução para dar 163 

andamento nos trâmites de ECA. Nós precisamos autorizar aqui a confecção e a Prefeitura faz a 164 
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abertura da tomada de preço a partir da resolução, com PL do FUNCRIANÇA. O que vocês acham 165 

da gente já fazer a aprovação desses 10 mil ECAs? Everton Silveira, Instituto Cultural São 166 

Francisco de Assis – CPCA: Podemos votar agora. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de 167 

Moços do RS – ACM: Aí já podemos encaminhar. Então, a partir do encaminhamento da 168 

SEMANECA, a partir do orçamento que nós temos aprovado no Conselho a proposta é que nós 169 

aprovemos uma resolução para a confecção de 10 mil ECAs. Então, quem é favorável à resolução de 170 

aprovação de confecção de 10 mil ECAs, por gentileza, se manifeste. Alguém é contrário, pessoal? 171 

Abstenções? Então, APROVADO POR UNANIMIDADE A CONFECÇÃO DE 10 MIL ECAS, 172 

conforme está gravado no nosso orçamento do ano passado para este ano. A primeira pauta do 173 

SEMANECA está ok. Então, vamos passar para a primeira pauta da Comissão de Finanças. Nós 174 

temos um processo do Instituto do Câncer Infantil.  175 

- COMISSÃO DE FINANÇAS:  176 

Otília Maria Henz de Abreu, Secretaria Municipal da Fazenda – SMF: Processo do 177 

INSTITUTO DO CÂNCER INFANTIL, Processo SEI 20.0.000061874-9. Projeto Núcleo de 178 

Atenção ao Paciente. A OSC enviou ofício em 12 de maio solicitando ajuste do plano de trabalho 179 

relativo aos valores recebidos na 4ª parcela. Eles fizeram pequenas alterações, mas não incorre em 180 

troca substancial, só a mudança de rubrica. Então, após análise a Comissão de Finanças é de 181 

PARECER FAVORÁVEL a presente solicitação de ajuste junto ao plano de aplicação de recurso, 182 

sem alterar o valor da parcela no montante de R$ 119.797,83. Somente alteração de valores das 183 

rubricas. É isso. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Algum 184 

esclarecimento? Quem é favorável ao parecer da Comissão de Finanças do Instituto do Câncer 185 

Infantil? Contrários? Alguém tem alguma abstenção? APROVADO POR UNANIMIDADE. Nós 186 

temos agora um processo da Comissão Mista, se eu não me engano, que a colega colocou na 187 

Políticas ali depois. É o Lar Santo Antônio. Está contigo, Everton? Everton Silveira, Instituto 188 

Cultural São Francisco de Assis – CPCA: Não, está com o Carlos Fernando. Roberta Gomes 189 

Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Que lindo, Carlos Fernando. É contigo, 190 

Carlos! [Risos]. 191 

- COMISSÃO MISTA: 192 

Carlos Fernando Simões Filho, Secretaria Municipal de Governança Local – SMGOV: Na 193 

verdade, tanto o projeto do LAR SANTO ANTÔNIO DOS EXCEPCIONAIS, quanto o do 194 

BANCO DE ALIMENTOS, eles foram analisados pela Comissão de Finanças e pela Comissão de 195 

Políticas, os dois estão com documentos faltantes. O Lar Santo Antônio a gente também está 196 

pedindo para ser já feita uma abertura das rubricas orçamentárias para as despesas de pagamento de 197 
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pessoal, porque ficou no modelo, o valor total mensal e valor total para 24 meses, aí não fica claro 198 

qual a tipologia de recursos que vão ser investidos para o trabalho. E a questão do entendimento do 199 

custo mensal dos 42 atendidos nessa instituição histórica, que é o Lar Santo Antônio dos 200 

Excepcionais. E do Banco de Alimentos, além da documentação, a gente também está fazendo uma 201 

vedação para a questão de destinação de equipamentos e de reforma ou ampliação em organizações 202 

terceiras que não a própria sede do Banco de Alimentos. Então, são dois pareceres que a gente está 203 

encaminhando para a Secretaria do CMDCA, comunicação a essas duas instituições para que mais 204 

brevemente possam atualizar e também para que elas fiquem sabendo que esta semana o CMDCA 205 

trabalhou nos processos delas, eles não ficaram parados. Roberta Gomes Motta, Associação 206 

Cristã de Moços do RS – ACM: Ok, Carlos. Obrigada pelas informações. Das Comissões de 207 

Finanças e Políticas, e Mista, vocês têm algum projeto para aprovação hoje ou está tudo certo? José 208 

Alfredo Nahas, Parceiros Voluntários: Tudo certo! Roberta Gomes Motta, Associação Cristã 209 

de Moços do RS – ACM: Então, vamos para a Comissão de Registros, que nós temos três 210 

processos para aprovação. Quem vai falar sobre? 211 

- COMISSÃO DE REGISTRO: 212 

Priscila Contini Marcondes, Federação Espírita do Rio Grande do Sul – FERGS: Eu posso 213 

começar. É da PARCEIROS VOLUNTÁRIOS, trata-se do atestado de funcionamento para 2022. A 214 

OSC encaminhou toda a documentação necessária. Houve alguns ajustes e para a Comissão de 215 

Registro chegou para análise de algumas modificações realizadas no estatuto social. A Comissão de 216 

Registro analisou hoje pela manhã as adequações da OSC em relação à modificação, que foi feita em 217 

relação a recentes legislações aplicadas ao trabalho desenvolvido pela OSC. E a posição da 218 

Comissão de Registro é pelo deferimento do pedido. A Comissão de Registro é de PARECER 219 

FAVORÁVEL. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: O Paulinho 220 

está colocando que é só para ciência por causa das alterações, aí precisa passar. É isso? Priscila 221 

Contini Marcondes, Federação Espírita do Rio Grande do Sul – FERGS: Exatamente, aí a 222 

comissão já analisou e deu o favorável. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do 223 

RS – ACM: Então, liberado para fazer o atestado de funcionamento, acho que é mais para isso que 224 

acaba passando por vocês, para liberar, né? Priscila Contini Marcondes, Federação Espírita do 225 

Rio Grande do Sul – FERGS: Sim, exatamente por isso. Faltava só essa modificação no estatuto 226 

que a Denise encaminhou para a gente analisar e está tudo ok. Roberta Gomes Motta, Associação 227 

Cristã de Moços do RS – ACM: Paulinho, na verdade, eu acho que tem votação, porque é 228 

alteração no estatuto, os outros que passaram aqui teve alteração. Priscila Contini Marcondes, 229 
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Federação Espírita do Rio Grande do Sul – FERGS: Sim. Roberta Gomes Motta, Associação 230 

Cristã de Moços do RS – ACM: Eu acho melhor nós fazermos, se não precisar tranquilo. Pode 231 

ser? Priscila Contini Marcondes, Federação Espírita do Rio Grande do Sul – FERGS: Com 232 

certeza, Roberta. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Então, 233 

quem é favorável às alterações, conforme análise da Comissão de Registro, por gentileza, que se 234 

manifeste, levante a mãozinha. Alguém contrário? Abstenções? Então, uma abstenção do Zé Alfredo. 235 

APROVADO COM UMA ABSTENÇÃO. O próximo é contigo também, Pri? Priscila Contini 236 

Marcondes, Federação Espírita do Rio Grande do Sul – FERGS: Eu não sei agora. O Paulinho 237 

disse que ia tentar, está com problema de áudio. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de 238 

Moços do RS – ACM: É o Instituto Vida Solidária? Priscila Contini Marcondes, Federação 239 

Espírita do Rio Grande do Sul – FERGS: Vou ver se tenho aqui. Paulinho, consegue abrir o 240 

microfone ou não? Paulo Francisco da Silva, Pequena Casa da Criança: Estão ouvindo? Alguém 241 

consegue abrir esse processo? [Interferência no áudio]. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã 242 

de Moços do RS – ACM: Priscila, melhor que tu leia. [Interferência no áudio]. Paulinho? Pode 243 

falar, Paulinho. Paulo Francisco da Silva, Pequena Casa da Criança: Então, é o SEI 244 

22.0.000066210-4. INSTITUTO CULTURAL SÃO FRANCISCO DE ASSIS – CPCA. É 245 

renovação de cursos. Solicita aprendizagem profissional, para Assistente Administrativo Aprendiz, 246 

CBO 4110-05. O segundo é Gastronomia Solidária Cozinheiro Geral, CBO 5132-05. Terceiro é o 247 

curso de Help Desk – Apoio ao usuário de informática, CBO 3172-10. O quarto é Manicure 248 

Aprendiz, CBO 5161-20. Auxiliar Comércio - Varejista, CBO 5211-10. Analisados os documentos e 249 

a Comissão de Registro é de PARECER FAVORÁVEL à renovação de todos os cursos citados. 250 

Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Em votação, então, quem é 251 

favorável, conforme leitura do parecer? Alguém é contrário? Alguma abstenção ou manifestação 252 

contrária? Uma abstenção do Everton. APROVADO COM UMA ABSTENÇÃO. Nós temos mais 253 

um processo da Comissão de Registro, da Vida Solidária. Letícia Giardin, Fundação de 254 

Assistência Social e Cidadania – FASC: É o Processo SEI 22.0.000052634-0. INSTITUTO 255 

VIDA SOLIDÁRIA. Então, a OSC enviou a documentação para reativação do registro no CMDCA. 256 

Analisando a documentação necessária verificamos que faltou o Anexo 3 no plano de trabalho. No 257 

dia 27/05 a OSC nos enviou o Anexo 3 e dessa vez correto. Analisamos os documentos e a CREI 258 

realizou os seguintes encaminhamento: é de PARECER FAVORÁVEL à reativação do registro da 259 

OSC. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Qual é o serviço, 260 

Letícia? Letícia Giardin, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Vou ver aqui. 261 
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Paulo Francisco da Silva, Pequena Casa da Criança: Serviço de Convivência e Fortalecimento de 262 

Vínculos. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Ok, Paulinho. 263 

Obrigada. Alguma informação pessoal? Em votação, pessoal. Quem é favorável à reativação do Vida 264 

Solidária? Contrários? Abstenções? APROVADO COM UMA ABSTENÇÃO. Nós não temos 265 

mais nenhuma pauta para o dia de hoje. Mais alguma questão, informes ou alguma questão? A Pri 266 

levantou a mão. Priscila Contini Marcondes, Federação Espírita do Rio Grande do Sul – 267 

FERGS: Na outra semana a Otília pediu vista daquele projeto da Arcanjo Miguel, né? Roberta 268 

Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Sim, está comigo. Priscila Contini 269 

Marcondes, Federação Espírita do Rio Grande do Sul – FERGS: Então, nós conversamos hoje 270 

de manhã e vamos ver se a gente consegue agendamento para a próxima semana, para encontrar com 271 

eles na sede da SMDS, se houver o agendamento e tiver o interesse, mas aí a gente socializa. 272 

Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Eu estou analisando junto 273 

com a Otília, eu posso participar. Não tem problema. Priscila Contini Marcondes, Federação 274 

Espírita do Rio Grande do Sul – FERGS: Que bom! Se vocês quiserem a gente avisa. Seria bem 275 

interessante. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Ótimo! 276 

Priscila Contini Marcondes, Federação Espírita do Rio Grande do Sul – FERGS: Era só isso. 277 

Obrigada! Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Obrigada. Era 278 

isso, pessoal? Alguma questão, informe qualificado, alguma coisa do gênero? Não? Então, encerrada 279 

a plenária do dia de hoje. Obrigada a todos e todas e até semana que vem.  280 

Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião da Plenária do Conselho Municipal 281 

dos Direitos da Criança e do Adolescente, às 16h00min, da qual foi lavrada a presente ata por 282 

mim, Patrícia Costa Ribeiro, sob o Registro nº 225257/2003 – FEPLAM, prevalecendo o 283 

princípio da presunção de veracidade.  284 


